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Con la participación de funcionarios de la Corporación Ambiental Coralina, la Gobernación
Departamental, la Universidad Nacional, el Incoder, el Sena y pescadores artesanales e
industriales; se llevó a cabo en San Andrés la Asamblea de la Mesa Sectorial de Pesca.

      

La reunión fue precedida por la Directora Regional del Sena Elizabeth Jay-Pang y la Presidente
de la Junta Directiva de la Mesa, Lucy Álvarez Bustillo,  quienes presentaron a los participantes
los avances durante esta vigencia.

  

La mesa sectorial es una instancia de concertación nacional donde se proponen políticas de
desarrollo de los recursos humanos y de formación y un marco de calificaciones que facilitan el
aprendizaje permanente y la empleabilidad mediante procesos de normalización, formación,
evaluación y certificación de competencias laborales.

  

Está integrada por: gremios, empresarios, trabajadores, gobierno, entidades educativas,
centros de investigación y desarrollo tecnológico.

  

Avances y recomendaciones

    
    1. Revisión del mapa funcional      entregado por la Secretaría Técnica anterior del Centro
Náutico y Pesquero      de Buenaventura. Este mapa contiene las funciones del sector
productivo.      Las nuevas funciones que se incluyeron son: clasificar la captura y la     
pesquera según normatividad vigente y construir artes y aparejos de pesca      según
normatividad.   
    2. Se construyeron las normas de      comercialización del producto pesquero y la
elaboración de subproductos de      pesca, entre ellos productos fríos, embutidos y refrigerados.
 
    3. Será debatida la importancia del      Programa de Observadores a Bordo. La pesquería
es una actividad económica      importante, por lo tanto necesita instrumentos de evaluación y
seguimiento      en el lugar de la captura, teniendo en cuenta tallas mínimas establecidas      y
normas vigentes.   

  

Lucy Álvarez Presidente de la Junta, expuso los problemas actuales de la pesca en el
archipiélago ocasionados por el incumplimiento de las normas por parte de las personas que
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tienen permiso de pesca; la disminución de los recursos por: la pesca indiscriminada, la falta de
conocimiento y la pesca ilegal, entre otros.

  

Afirmó que la Mesa de Pesca puede ayudar a encontrar necesidades de formación del recurso
humano del sector pesquero y elaborar normas e hizo énfasis en la actualización permanente.

  

De la misma manera Romell Downs, normalizador del Sena describió el trabajo de la Mesa
como facilitador entre el empresario y las entidades a fin de conocer las necesidades en
formación y con normas de competencias laborales
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